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大和証券㈱金沢支店長

田
た

中
なか

　主
も ん ど

水

　大和証券株式会社金沢支店の

田中主水（たなかもんど）と申し

ます。この度、市川の後任として

金沢東ロータリークラブに入会させて頂くことになり

ました。また、入会ご承認頂きましてありがとうござい

ます。どうぞよろしくお願いいたします。

　私は、4月中旬に東京の自由が丘支店より金沢に赴

任いたしました。それ以前は東京本社、大阪支店や神

奈川の茅ヶ崎支店などで勤務しておりました。金沢に

は中学生の時分に家族で兼六園を訪れた以来ですが、

その時に兼六園に感動したことをよく覚えています。家

族は妻と子供が3人います。長男は小学4年生、次男が

小学2年生、長女が幼稚園年長でございます。趣味は

ゴルフですが、現在練習中（100が切れません）です。

中々ラウンドは行けておりませんが練習の良い機会と

捉え、打ちっ放しで汗を流しております。前任の自由

が丘支店ではロータリークラブがなく初めてのロータ

リークラブでありわからないことばかりですが「奉仕

の理想」を学ばして頂くことを通じて地域の奉仕活動

に務めてまいりたいと思います。昭和54年生まれの若

輩者でございますが1日でも早く皆様のお役に立てる

よう精進してまいりますのでご指導ご鞭撻のほどよろ

しくお願い申し上げます。

㈱みずほ銀行金沢支店長

泉
いずみや

屋　拓
たくろう

郎

　みなさま、初めまして。みずほ

銀行の泉屋と申します。

　この度、不室昭様、別川稔様の

ご推薦および皆様方のご理解を賜り、歴史と伝統ある

金沢東ロータリークラブに入会させていただくことに

なりました。

　私は金沢市で生まれ、高校卒業までの18年間を金沢

で過ごしました。大学進学および就職により東京に生

活の拠点を移しましたが、金沢出身であることを誇りに

してきました。

　みずほ銀行では、支店長として出身地に赴任すること

は極めて稀であり、今まで金沢での勤務経験はなかっ

たのですが、念願が叶って4月より金沢支店長を勤めさ

せていただくことになりました。現在、新型コロナウイ

ルスの影響により経済全体に甚大な影響が出ておりま

すが、地元金沢のために一意専心努力して参る所存でご

ざいます。

　家族は妻と息子、娘の4人家族です。家族全員で金沢

に赴任したかったのですが、長男が高校3年生で大学受

験を控えていること、長女が私立中学に進学している

ことから、やむなく単身赴任生活をしております。また、

おかげさまで私の両親も健在で金沢市に在住しており、

金沢に戻ってきたことを大変喜んでおります。

　最後になりましたが、歴史ある金沢東ロータリークラ

ブに入会させていただくにあたり、ロータリーの目的に

ございます職業奉仕の精神を常に念頭に置いて、微力

ながら社会に貢献できるよう努めて参ります。皆様方に

おかれましてはご指導ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろ

しくお願い申し上げます。
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入会挨拶



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

岩木…23ヵ年皆出席顕彰をいただきまして、ありがとうござ

いました。いつの間にか23年経ったように思います。

これも皆様のお蔭と心より厚く御礼申し上げます。今

後共よろしくお願いいたします。

松本浩平…13ヵ年皆出席のお祝いをいただき、ありがとうご

ざいます。引き続きましてのご指導をよろしくお願い

いたします。

木屋…8ヵ年皆出席顕彰をいただきました。これからも継続

できるように頑張ります。

大島淳光…6ヵ年皆出席顕彰をいただきました。益々、精進

したいと思います。ありがとうございました。

山岸…昨年、入会して1年間皆出席できました。ありがとうご

ざいます。

板橋…1ヵ年皆出席顕彰をいただきました。引き続きよろしく

お願いいたします。

島田…無事に初年度を皆出席させていただきました。これ

からもよろしくお願いします。

白井…1年間の皆出席顕彰をいただき、ありがとうございま

す。これからも、よろしくお願いいたします。

　合計　349,800円　

❖  8 月 31 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
  8月  3日 61 ／ 99　ホームクラブ　61.62％

  7月27日 ―／ 98　補正出席率　　―％

　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員3名）

〈 例会メニュー 〉
9/ 7 〈和食〉秋の味覚 長月弁当
9/14 〈洋食〉五味で味わうほっこり洋風弁当
9/28 〈中華〉旬な食材を使って中華弁当

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）

日　時：9月7日(月)　11：30 ～

場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10Ｆ「加賀の間」

出席予定者：金井、小池田康秀、厚見、大島淳光、根布、石川

◆グリーン会第1回ゴルフコンペ

日　時：9月12日(土)　9：20スタート

場　所：片山津GC「加賀コース」

◆ロータリー・リーダーシップ研究会Part1（WEB会議）

日　時：9月20日（日）　9：30 ～ 17：00

会　費：1,000円（クラブ負担）

出席予定者：山本、紙谷

◆交換学生Poppyさん囲む会

日　時：9月25日（金）　18：30 ～

場　所：六角堂Grill & Bar

会　費：3,000円

◆副会長指名委員会

日　時：9月28日（月）　18：40 ～

場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ10Ｆ「加賀の間」

❖  9 月 7 日（月）例会 ❖

■ソング
“君が代”

“奉仕の理想”

■本日の卓話
  9月  7日  セコム北陸㈱代表取締役社長

  白
しら

井
い

晃
こう

仁
じ

氏（金沢東ＲＣ）

  「セコムの不易流行」

■例会卓話予定
  9月14日  金商ライフサポート部

  部長 山
やま

嶋
しま

夏
なつ

実
み

さん　副部長 中
なか

川
がわ

格
いたる

さん

  顧問 小
こ

木
ぎ

法
のり

子
こ

先生

  「㈱王座金商の活動と課題について」

  9月28日  ㈱NTTデータ北陸 代表取締役社長

  池
いけ

田
だ

佳
よし

子
こ

氏（金沢東ＲＣ）

  「未定」

10月  5日  未定

10月12日  未定

10月19日　観月例会(ANAホリデイ・イン金沢スカイ)

10月26日　米山奨学生 楊
よう

藍
らん

さん(白山ＲＣ)

  「未定」

■ ニコニコ Box（敬称略）

小池田康秀…今日で8月も終わりです。コロナ感染再拡大の

中、皆様のご理解とご協力のもと、8月も何とか無事

に例会が開催できました。感謝です。9月以降もまだ

まだ先行き不透明ですが、前向きに取り組んでいき

ますので、どうかよろしくお願いします。

板橋…本日、卓話の機会を頂戴しました。余り楽しいお話に

なる自信がありませんが、よろしくお願いいたします。

安達…長らく体調を崩し、久し振りに出席いたしました。健

康の有り難さに感謝して‼

不室…お蔭様で34ヵ年皆出席をいただきました。振り返る

と感慨深いものがあります。会員各位の友情に感謝

して…。

９月は基本的教育と識字率向上月間・
ロータリーの友月間です。


